

Impresionante despedida a Emanuel Ginóbili tras anunciar su retiro



Buenos Aires, 28 ago (PL) Con cientos de mensajes y titulares en Internet, diarios y la televisión, los argentinos despiden con cariño y afecto a la leyenda del baloncesto mundial Emanuel Ginóbili, quien anunció su retiro tras una brillante y sólida carrera.

Luego de 23 años, el deportista dejó a todos sorprendidos este lunes al anunciar en Twitter su despedida y el mensaje tuvo inmediata repercusión desde Buenos Aires hasta la Patagonia.

'Con una gran mezcla de emociones les cuento que decidí retirarme del básquet. Enorme gratitud para mi familia, amigos, compañeros, DTs, staff, aficionados y todos los que fueron parte de mi vida en estos 23 años. Fue un viaje fabuloso que superó cualquier tipo de sueño. Gracias', dijo.

Hasta siempre leyenda, es la frase que más se repite en su tierra natal para agradecer a Ginobili, quien, con 16 temporadas y cuatro anillos en la NBA, deja una huella en el básquet mundial tras 23 años de acariciar por vez primera el balón.

Hoy, con 41 años, el atleta esta listo para tomarse un largo descanso de este viaje fabuloso que, dijo, superó cualquier tipo de sueño.

'Gracias Manu, gracias a vos descubrí que todo no es futbol. Me hiciste descubrir el básquet. Gracias eternas', le escribió uno de los tantos admiradores que hoy le muestran gratitud en las redes sociales donde su nombre es tendencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170121-impresionante-despedida-a-emanuel-ginobili-tras-anunciar-su-retiro>



Radio Habana Cuba